

## NOTA DE PRENSA

**GOBIERNO DE NAVARRA** 

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA. JUSTICIA E INTERIOR

**EDUCACION** 

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

**POLÍTICAS SOCIALES** 

**FOMENTO** 

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## El Gobierno de Navarra fija el límite de gasto para 2014 en 3.405 millones de euros, 21 millones más que este año

Las previsiones macroeconómicas apuntan hacía un crecimiento positivo de la economía navarra de un 0,6% para el próximo año

El Gobierno de Navarra ha aprobado, en su sesión de hoy, el <u>límite de gasto no financiero para el año 2014,</u> que asciende a 3.405,55 millones de euros, una cifra ligeramente superior al aprobado inicialmente para 2013 (21,06 millones de euros más).

La vicepresidenta primera consejera Economía ٧ Hacienda. Industria, Empleo ha explicado a los miembros del Ejecutivo que se trata de un techo de gasto realista, acorde con el momento actual, en el que comienza a haber una cierta estabilización económica, aunque todavía se está lejos de poder hablar de una recuperación fuerte y sólida.



Edificio de Hacienda Tributaria de Navarra

Según ha indicado sobre esta cuestión, "a pesar de las tímidas señales esperanzadoras que se observa ya en muchos parámetros, todavía 2014 será un año difícil y complicado en términos económicos y de empleo, que podrá ir mejorando algo en el segundo semestre del año, donde ya se esperan ligeros crecimientos intertrimestrales e interanuales de nuestra economía".

La consejera ha dado a conocer también las previsiones macroeconómicas de Navarra para 2014, que reflejan ligeras mejoras en todos los campos. Así, se prevé un crecimiento positivo de la economía de un 0,6%, frente a la PIB negativo (-1,4%), con el que calcula se cerrará 2013. Una estimación que coincide con las previsiones que diferentes organismos plantean para el conjunto de España.

En este sentido, la vicepresidenta ha mostrado su confianza en que la industria europea consolide en los próximos meses su recuperación, dada la estrecha relación comercial que mantiene Navarra con la zona euro, a la que destina la mayor parte de sus exportaciones.

En lo que se refiere al empleo, la previsión es que seguirá siendo negativa (-1,2%), aunque en menor medida que la de este año (-2,4%). No obstante, este dato puede verse modificado por el efecto de los cambios en el marco institucional del mercado laboral. Finalmente, el IPC previsto para 2014 se sitúa en el 1,6%, una décima más de la estimación dada para este ejercicio (1,7%).

## Límite de gasto superior

Como ya se ha indicado anteriormente, el límite de gasto no financiero fijado para el año próximo: 3.405,55 millones de euros, supera en 21,06 millones de euros el aprobado inicialmente para este año (3.384,49 millones), lo que supone un incremento del 0,62%.

De esta cantidad, 3.190,62 euros proceden de los ingresos no financieros previstos, que crecen un 0,37% respecto del presente ejercicio. Otros 185,07 millones de euros provienen de la capacidad de déficit, fijada para 2014 en el 1% del PIB. Finalmente, otros 29,87 millones corresponden a los ajustes de la contabilidad nacional y el TAV.